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Sorocaba, 27 de dezembro de 2023

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 3320/2023, de autoria do nobre vereador João

Donizeti  Silvestre  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  solicita  informações  sobre  as

condições  de abandono da avenida Victor  Andrew, na Zona Industrial, informamos a Vossa

Excelência, conforme esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria de Mobilidade

1)  Técnicos  do  setor  de  engenharia  realizarão  vistoria  para  identificar  a

necessidade de intervenção.

Secretaria de Serviços Públicos e Obras

1)  O serviço de tapa buraco é realizado periodicamente em vias da cidade,

segundo as demandas recebidas  através  dos canais  de atendimento  e  documentos  oficiais  da

Câmara Municipal.  A via citada  recebeu os serviços  de tapa buraco em maio/2023 e,  desde

então,  não foram abertas  novas  solicitações.  Todas  as demandas recebidas  através  de canais

oficiais do município passam por vistoria. O setor técnico do município avalia a gravidade do

dano na via, classificando o tipo de serviço a ser realizado, priorizando a execução dos serviços

de tapa buraco e/ou refazimento naqueles com maior dimensão e/ou extensão, localizados em

vias de grande fluxo de veículos que interligam regiões e bairros e/ou atendem o transporte

público etc.

2) No momento,  a pasta  não possui  contrato com esse objeto.  Portanto,  a

solicitação foi cadastrada em banco de dados interno e aguardará disponibilidade orçamentária

para execução.

Secretaria de Mobilidade

3)  Sim, existe um cronograma de manutenção da via que foi executado em

julho de 2023.

4) Vide resposta nº 01.

Secretaria de Administração

5) No momento, o setor de captação de recursos do CADI não possui nenhum

tipo de indicação visando a revitalização da referida via.

Gabinete do Prefeito



Secretaria de Mobilidade

6)  Reitera-se que foi feita a revitalização de toda a sinalização de solo da

avenida, além de várias manutenções pontuais ao longo do ano.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP
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